

Le 20 décembre 2016

Madame,

Monsieur,

Chers parents,

Chers élèves,

Comment aborder cette fin de trimestre sans une pensée pour vous ? Impossible car vous faites partie de tant de bons souvenirs.

Votre visage, votre voix, votre sourire restent présents ; j'entends encore votre enfant, ses jeux, ses demandes, son accueil matinal voire son éventuel compliment, son « à demain ».

Cela me fait chaud au cœur et chaque rêve d'école réconforte .

Je ne doute pas un instant que tout continue à bien se passer au sein de notre Collège.

De mes nouvelles ? Je supporte au mieux ces traitements qui soignent en démolissant , en fatiguant, en cassant le rythme de la Vie et du temps. Je reste toutefois ravie que cette maladie me permette encore de savourer de bons moments en amitié et en famille et surtout qu' elle ne soit pas contagieuse !

Mon moment-cadeau se termine en souhaitant à chacune, à chacun une paisible fête de Noël et dès à présent une heureuse année nouvelle remplie de plus de 2017 petits bonheurs !

Danielle Lambert Bada

Directrice en congé forcé.

PS Je remercie encore vivement les parents qui m'ont témoigné leur sympathie au début de mon congé et dont je n'ai plus les traces ni les adresses.

Je remercie également mon remplaçant, Monsieur B. Hendricks d' avoir transmis ce courrier.